
令和４年度第３回鰺ケ沢警察署協議会の概要

開催日時 令和５年２月２２日(水) 午後２時 ～ 午後３時

開催場所 鰺ケ沢警察署 ３階会議室

出席委員 花田文江会長、岩根明美委員、菊谷全弘委員、工藤律子委員

１ 開会のことば

２ 協議会会長挨拶

３ 鰺ケ沢警察署長挨拶

４ 代表者会議出席報告

５ 議事

(1) 令和４年中の主な治安情勢

ア 相談・感謝・苦情の受理件数

イ 刑法犯の認知件数・検挙件数・検挙率

ウ 特殊詐欺の認知件数・被害額

エ ストーカー・DV・恋愛トラブルの相談取扱状況
オ 山岳遭難・水難発生件数

カ 110番受理件数

キ 交通人身事故の発生件数・死者数・負傷者数

ク 木造船漂着・漂流数

(2) 令和４年度の重要課題の主な取組結果について

ア 地域の特性を踏まえた総合的な取組

高齢者の会合での交通安全広報、秋の交通安全街頭活動、

紙芝居による交通事故防止講話、駐在所員による寸劇

ヒラメフェスでの防犯広報、金融機関での特殊詐欺対応訓練

イ 現場執行力、事案対処能力の向上

飲酒検知要領訓練、交番襲撃対応訓練、逮捕術大会B組優勝
不審外国人への職務質問訓練、学校での不審者対応訓練

(3) 令和５年度の重要課題(案)について

(4) 令和５年度上半期の速度取締り指針について

(5) 警察業務全般に対する質疑応答

ア 養育上の諸問題に対する警察の対応について

子供を支援する活動に携わる中で、子育てに関する相談が増えてきており、

夜、親がいるのか、養育ができているのか等の声を聞くことがある。このよ

うな問題に対して、警察ではどのような対応をとれるのか。

→ 学校や自治体に情報提供された場合、内容や程度など必要に応じて当署に



も情報提供される場合がある。また、警察も参加している町主催のケース会

議で課題に挙げられることもあり、必要に応じて参加機関等と今度の対応を

検討することになる。

子供に関する具体的な情報提供があった場合、子供への被害の有無を最優

先に事実確認を行うこととしており、重大な被害が及んでいると判断した場

合には、即時保護、事件対応を行い、虐待行為のおそれがあれば児童相談所

への通告を行う。

今後も学校や自治体等と連携しながら対応していく。

イ 地域住民の意見、要望、質問を反映させるための活動について

地域住民の意見、要望、質問を活かすために、警察ではどのような活動を

しているのか、これから新しく取り組んでいこうとしていることがあれば知

りたい。

→ 交番、駐在所で行っている巡回連絡で直接意見等を聞いているほか、交番

・駐在所連絡協議会、防犯ボランティア、交通指導隊等関係団体の活動等に

積極的に関与・支援する中で意見等を把握するなど、コミュニケーションの

強化に重点を置いた取組を推進している。

その他、県警ホームページへの投稿、♯9110や警察署で受理する警察安全

相談の中でも意見等の把握に努めている。

今後の取組としては、県警ホームページへの投稿について知らない方、警

察署への連絡に躊躇される方に対して、広報紙やイベント等での広報により、

意見等の吸い上げに努めていく。

ウ 車線の方向指示について

積雪路面の道路を走行中、変形交差点に向かい１車線が２車線になる場合、

左車線が「左折直進」、右車線が「右折専用」と考えてよいか。

→ 必ずしもそのような交通規制であるとは限らない。

降雪期で道路標示が見えず、指定交通区分の判断ができない状況で交差点

内に入ろうとするときは、交差点形状や道路状況に応じ、車両や歩行者等に

特に注意し、かつできる限り安全な速度と方法で走行していただきたい。

エ 越前医院前の車線について

元の青い森信用金庫前の交差点から越前医院に至る道路に、大きめの用水

路の蓋があることにより、車線幅がわかりにくい。

車線をわかりやすくするために何とかできないか。

→ 白線は引かれているが薄くなっており、確かにわかりにくい状況である。

道路管理者等を調査し働きかけを行う。次回協議会でその結果を報告する。

６ 事務連絡

７ 閉会のことば


